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令和６年第２回東栄町議会臨時会会議録 

 

 

招集年月日  令和６年７月２５日（木）   開議 午前１０時００分 

散会 午前１０時１４分 

 

招集場所   東栄町役場 会議室 

 

応招議員  （８名） 

 １番 岡 田 浩 二    ２番 佐 々 木 一 也  

 ３番 浅 尾 も と 子    ４番 櫻 井 孝 憲  

 ５番 伊 藤 真 千 子    ６番 西 谷 賢 治  

 ７番 村 本 敏 美    ８番 加 藤 彰 男  

 

不応招議員  な し 

 

出席議員    （８名） 

 １番 岡 田 浩 二    ３番 浅 尾 も と 子  

 ４番 櫻 井 孝 憲    ５番 伊 藤 真 千 子  

 ６番 西 谷 賢 治    ７番 村 本 敏 美  

 ８番 加 藤 彰 男  

 

欠席議員  ２番 佐 々 木 一 也 

 

地方自治法第１２１条の規定により説明のために出席した者の職氏名 

町 長   村 上 孝 治   副町長   伊 藤 克 明 

教育長   岡 田 守 

総務課長  伊 藤  太      会計管理者兼税務会計課長  藤 田 智 也  

生活環境課長  伊 藤 仁 寿   福祉課長  亀 山 和 正    

経済課長  佐 々 木  豊   建設課長  原 田 経 美 

教育課長  青 山  章      診療所事務長 高 尾 公 彦 

 

公務による欠席者  な し 

 

本会議に職務のため出席した者の職氏名 

議会事務局長  加 藤 寿 基 
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令和６年第２回東栄町議会臨時会議事日程 

出席議員の報告 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 議案第３９号 町営バス（小型バス）物品売買契約について 

 

 

----- 開  会 ------------------------------------------------------------------- 

 

議長（加藤彰男君） 

ただいまから、令和６年第２回東栄町議会臨時会を開会いたします。 

ただ今の出席議員数は７名です。なお、佐々木一也議員から会議規則第２条に基づく欠

席届が出されておりますので、これを受理しております。欠席理由は療養中のためです。 

定足数に達していますので、直ちに本日の会議を開きます。 

 

----- 会議録署名議員の指名 ------------------------------------------------------- 

 

議長（加藤彰男君） 

日程第１、『会議録 署名議員の指名』を行います。会議録署名議員は、会議規則第 123条

の規定により、３番浅尾もと子議員、７番 村本敏美議員の２名を指名します。 

 

----- 会期の決定 ----------------------------------------------------------------- 

 

議長（加藤彰男君） 

次に、日程第２、『会期の決定』を議題といたします。お諮りいたします。本臨時会の会

期は、本日１日としたいと思います。これに、ご異議はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

異議なしと認め、そのように決定いたしました。 

 

----- 議案第３８号 --------------------------------------------------------------- 

 

議長（加藤彰男君） 

次に、日程第３、議案第 39号「町営バス（小型バス）物品売買契約について」を議題と

します。執行部の説明を求めます。 

  総務課長。 
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総務課長（伊藤太君） 

議案第 39号町営バス（小型バス）物品売買契約について。次の通り物品売買契約を締結

したいので、東栄町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３

条の規定により議決を求める。契約の目的、町営バス（小型バス）購入。契約の方法、指名

競争入札。契約金額 8,598,975円。契約の相手方、北設楽銀東栄町大字下田字池尻 26番地、

有限会社鈴木自動車、代表取締役鈴木和弘。１枚はねていただいて、参考資料をご覧くだ

さい。指名業者につきましては、４社を指名して行っております。落札価格につきまして

は、税抜きで 7,618,000 円、落札率は 75.1 パーセントとなっております。規約金額には、

自動車重量税、自賠責保険料、環境性能割リサイクル料金、登録料及び消費税が含まれて

おります。事業概要につきましては、町営バス豊根東栄線の車両、29 人乗り、納期限につ

きましては、令和７年１月 31日を予定しております。以上です。 

 

議長（加藤彰男君） 

以上で説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

  浅尾議員。 

 

３番（浅尾もと子君） 

町営バスの物品売買契約について、お尋ねしたいことは事前にお知らせしておりますが、

一括してお尋ねしたいと思います。今回の議案の提案にあたって、議案と合わせて参考資

料が配布されました。指名競争入札結果等事業内容が示されております。具体的には、事

業名、令和６年度地域公共交通確保事業、また、物品名町営バス小型バス購入、契約方法は

指名競争入札、入札日は令和６年７月 18日、仮契約日は令和６年７月 19日、規約金額は、

8,598,975 円、対する予定価格は、10,149,000 円税別、税抜きでありました。指名業者は

４社で、参加したのは有限会社鈴木自動車、株式会社中部自動車、有限会社青山自動車、辞

退したのは豊鉄オートサービス株式会社豊川工場でありました。事業概要としましては、

町営バス豊根東栄線車両（29人乗り）、納入期限は令和７年１月 31日と、このような入札、

契約にかかわる概要が掲載されています。こうした資料を従来は配られておりませんでし

た。議案書１枚だけが契約の場合は配布されてきたもので、議員として契約の内容を理解

するためにですね、やはり資料提供をお願いしたいということは、かねてから私も要望し

てきたものですので、配布されたということはとても有難く思っております。ぜひ今後も

同様の情報提供を続けていただきたいと考えますが、執行部の認識を伺います。２つ目は

入札に関して、各社の入札、入札額、そして落札率を改めて伺います。そのほか、指名事業

者の選定の基準をお伺いいたします。この中では豊根村の事業者を指名する一方で、設楽

町や新城市の事業者は指名されておりません。例えば、入札参加資格申請をした事業者が

他にないなど、具体的な選定理由を伺いたいと思います。また、町の予定価格、税込み

11,164,450 円の決定にあたって参考見積を徴取した事業者名とその見積額を伺います。続

いて、新たに購入する車両の仕様を伺います。メーカー名、車種、グレードとそれぞれを選
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んだ理由、新車中古車の別、メンテナンスなどのサービスの有無とこの車両の用途、そし

て購入することが必要となった理由を伺います。最後に従来車両の取得時期、走行距離、

下取り価格をお伺いいたします。 

 

議長（加藤彰男君） 

今、浅尾議員から質問があった中で、１点目最初にありましたけども、参考資料につい

ては、今回この議案の配布について町長と確認したうえで、この参考資料を付けるという

ことを確認しておりますので、今後についてもそのような取り扱いになるということは、

議員の皆さんご承知おきいただきたいと思います。それでは答弁のほうよろしくお願いし

たいと思います。 

総務課長。 

 

総務課長（伊藤太君） 

それでは、各社の入札額からですけども、有限会社鈴木自動車が 7,618,000 円、株式会

社中部自動車が 8,500,000 円、有限会社青山自動車が 8,000,000 円となっております。落

札率につきましては、75.1 パーセント。次に指名業者の選定基準ですけども、東三河管内

で東栄町に入札参加資格申請のある、いわゆるメーカー、ディーラーではないモータース

を指名しております。あとは、予定価格にあたりまして参考見積を徴取した業者ですけど

も、こちらが豊橋三菱ふそう自動車販売株式会社から聴取しております。見積額につきま

しては、予定価格となっております。次に、新たに購入する車両の仕様ですけども、仕様、

車種、グレードですけども、現在の町営バスとして使用しているメーカー、車種、グレード

別に選定しております。新車か中古かの別ということですけども、こちら新車です。メン

テナンスのサービスの有無というのは、特にございません。あと、用途ですけども、町営バ

スの豊根東栄線として使う予定となっております。購入が必要となった理由ですけども、

現在所有しておりました予備車、予備車のほうが非常に老朽化しておりまして、これに伴

い購入に至っております。従来車両の取得時期、走行距離、下取り価格ですけども、取得時

期は平成 22年２月、走行距離は 500,583キロ、下取り価格につきましては、下取りを考慮

して入札をしていただいておりますので、価格については不明です。以上です。 

 

議長（加藤彰男君） 

よろしいですか。 

浅尾議員。 

 

３番（浅尾もと子君） 

多岐にわたってご答弁いただきました。確認させていただきたいことが２つございます。

車両の仕様については現在の車両をベースに選定したというご答弁なんですが、具体的に

どこのメーカーで何という車種でどのようなグレードを選んだか改めて伺います。下取り

価格については不明だということなんですけども、町が持っている財産でありますので、
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そのバスの販売価格、売却価格がいくらかっていうのは、町として是非把握すべきことで

はないかと思いますが、それについて、改めて事業者に確認のうえお知らせいただきたい

と思いますが、認識を伺います。そしてもう１点、バスの大きさについて、町民の方から疑

問の声が寄せらせることが多くございます。29 人乗りのバスという事なんですけども、町

内で目にする際には、かなり１人とか誰も乗っていないという状況を目にすることもあり、

住民感情としては大きすぎるのではないかという声があると思います。29 人乗りが必要で

あったというような、認識の根拠をお示しいただきたいと思います。 

 

議長（加藤彰男君） 

総務課長。 

 

総務課長（伊藤太君） 

はい。まず車種でありますけども、三菱小型バスローザハイルーフ、２ＷＤ、５速ミッシ

ョンとなっております。グレードにつきましては、プロ 29人乗りというようなグレードに

なっております。それから、なぜ 29人乗りかという事なんですけども、通学等で利用され

る方もおられますし、予約バスのような 10人乗りですと対応ができない場合がございます

ので、こちらは 29人乗りのバスを購入させていただいております。以上です。 

 

議長（加藤彰男君） 

はい、浅尾議員。３回目です。 

 

３番（浅尾もと子君） 

はい。先ほどお尋ねしたのがもう１点ございましたので、改めてご答弁いただきたいと

思います。下取り価格について不明だとのご答弁でありますが、町の財産を売却するとい

う際に、より高値で売却するということを住民感情とすれば求められるところだと思いま

す。それがいくらであったのか、町として最低限把握しているべきだと思いますが、確認

の上議会に情報提供いただきたいと思います。認識を伺います。 

 

議長（加藤彰男君） 

総務課長。 

 

総務課長（伊藤太君） 

まず、確認はしてみますけども、入札の際の仕様書の中に下取り価格を抜いた価格で入

札してくださいというお願いをしてありますので、確認はしていなかったものです。です

が、確認しろという事であれば確認したいと思います。 

 

議長（加藤彰男君） 

他にございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

以上で質疑を打ち切ります。 

続いて本案について討論に入ります。討論はございませんか。 

  （「なし」の声あり） 

討論なしと認めます。 

これより議案 39号の件を採決します。 

本案を原案通り決することにご異議ございませんか。 

  （「なし」の声あり） 

異議なしと認め、議案第 39号は原案の通り可決されました。 

 

----- 閉  会 ------------------------------------------------------------------- 

 

議長（加藤彰男君） 

以上で、本臨時会に提出されました案件の審議はすべて終了しました。 

これをもちまして、令和６年第２回東栄町議会臨時会を閉会いたします。 


